

La página web del mes Geoplaneta.com

Es tiempo de vacaciones, y muchas familias y profesores estarán planificando su tiempo de ocio para este verano. Seguro que la página de este mes nos ayudará a hacerlo de una manera sencilla y sin andar saltando de una dirección a otra.

<http://geoplaneta.com> es una página web del grupo planeta cuyo objetivo es "informar sobre ocio, viajes, actividades lúdicas, localización de mapas y buscadores de rutas". A través de ella podemos acceder a multitud de servicios: buscar la calle de una ciudad española; planificar una ruta entre dos puntos de nuestro país; reservar alojamientos, billetes de avión o coches de alquiler; participar en un foro sobre viajes o estar informado de las últimas novedades editoriales relacionadas con los viajes.



A Coruña - Mérida

- Has escogido la ruta más rápida
- Tiempo total: 08:13:38 h
- Distancia total: 782,1 km
- Ruta detallada

Inicio de ruta: A Coruña

Tempo total	Tempo parcial	Descripción	Distancia total	Distancia parcial
00:02:22	00:02:22	Partir de A Coruña por la Ctra. autonómica C-552 hasta llegar al cruce con la Ctra. autonómica N-550 A Coruña	1,2 Km	1,2 Km
00:08:22	00:06:00	Girar hacia la izquierda y continuar por la Ctra. autonómica N-550 hasta encontrar a la Autopista A-9.	7,6 Km	6,4 Km

Para buscar la calle de una de las muchas ciudades que aparecen recogidas en el apartado de planos urbanos sólo hay que señalar la ciudad y escribir la calle y el número de la vivienda que deseamos localizar. El programa nos ofrece un plano que podemos imprimir y llevar con nosotros.

Por si esto no fuera suficiente, estos planos vienen acompañados con enlaces que proporcionan información sobre los puntos de interés turístico de cada ciudad, fotografías, actividades y guías turísticas.

En resumen, una buena página en la que podemos encontrar información útil si nuestra intención es pasar las vacaciones en nuestro país. ■

Lo que nos parece más interesante es la posibilidad de trazar una ruta automovilística por España y el hecho de poder localizar una calle en una de nuestras ciudades.

Para trazar la ruta en coche sólo es necesario indicar el punto de partida y el de llegada. También podemos seleccionar algunos puntos por los que podemos pasar. Si no hiciéramos esto, el programa nos propondría la ruta más corta.

El resultado de la planificación es excelente. Esta nos ofrece un plano, la distancia entre los dos puntos, el tiempo estimado que puede durar el viaje y una detallada guía que podemos imprimir para llevar en el coche.

